

“INSTALACION Y CREACION DE UAN EMPRESA”

MATERIA:

SOFTWARE APLICADO A LA CONTABILIDAD

FACILITADOR:

C.P. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS

ACTIVIDAD:

RESUMEN DE LECTURA

PRESENTA:

GABRIEL LOPEZ VELAZQUEZ

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 02 DE JULIO
DEL 2020**

Sabemos que toda empresa necesita con urgencia un programa contable para su correcta administración, ya que hablamos no solo del tiempo ahorrado para un asesor contable, sino de una contabilidad sistematizada, estamos hablando en un ámbito futurista, las hojas de cálculo de papel que vendían en la papelería que tomaba horas para rellenar, han quedado en el pasado. El uso de estos programas son adaptables y de fácil uso, pero explicándolo desde el principio necesitamos de un sistema operativo que tenga la capacidad de instalaciones más actuales, un procesador, memoria RAM, disco duro, monitor y con conexión a internet, estos son los principales elementos necesarios para empezar, ya que sin esto no podemos tener un programa contable, son herramientas necesarias para el uso adecuado ya que la información que se maneje es constante por eso el disco duro tiene que tener la suficiente memoria para respaldar la información, sin que el sistema se alente o tenga fallas en sus sistema operativo, podemos notar que todo tiene un ¿porque?. La instalación de un software contable es un proceso del cual se transfieren programas a un servidor, se tiene que detallar según lo que se necesite, porque no todos los programas son compatibles a ciertos servidores, hay ciertos programas que se necesitan estar ya instalados en el servidor antes de la instalación del programa contable, un ejemplo es el office.

Claro! Hemos escuchado hablar de los programas que son gratuitos y los que son comprados, entendí de manera breve como instalar un programa contable gratuito de internet, que es audita lo “contabilidad inteligente”, de manera personal me tome la molestia de saber un poco más acerca de este programa, ya que es un programa contable por medio de internet, es fácil de usar, tiene respaldo automático, es un sistema multiusuario sin costo, licencia única, planes anuales con actualizaciones incluidas, etc. En fin son muchos los beneficios que tiene este programa, desde cualquier computadora es posible el acceso a este sistema donde siempre tendrás ala alcance tu información lo cual es importante a todas las acciones que realices o estés realizando tu trabajo ahorrando tiempo y esfuerzo. Pero el punto es saber cómo acceder a ella. Primeramente debes contar con un navegador, de mi parte me gusta utilizar mucho Chrome, en mi sistema operativo es más fácil acceder de esta manera, continuando buscamos la página principal del programa por medio de un link o una extensión, como quieran llamarle, al momento de acceder a esta página empieza todo. Como principiantes obviamente no tenemos un usuario registrado, eso quiere decir que tenemos que registrarnos de manera adecuada poniendo los datos principales que serían el nombre completo, correos electrónicos, RFC y daremos clic, una vez hecho esto nos llegara al correo con el acceso a la aplicación, ojo, solo se puede con un correo una

sola vez, después nos llevara a una extensión donde nos dará la opción de instalar el programa, ya realizado esto, listo estaremos ya iniciando, en la parte de arriba al lado derecho de la pantalla hay un icono que nos servirá para descargar los XML del sat, XML es el lenguaje multiplataforma diseñado para almacenar varios tipos de datos. Una vez realizando todo esto nos muestra de manera fácil y sencilla lo que tenemos que realizar y si no le entendemos, esta de nuestro lado el internet, tutoriales de uso de programas de contabilidad, es un gran apoyo lo que hoy en día está a nuestra disponibilidad, como mencione antes no era tan sencillo como ahora, eran dolores y dolores de cabeza para que las cuentas cuadraran, pero en fin no todos los programas son similares hay otros que son más completos y complejos en su estructura. Al momento de tener una empresa se tiene que establecer la aplicación correcta del programa con las necesidades que ella tenga, sea cual sea, ya que al principio del ejercicio se tiene que agregar todos los datos que se utilizaran con forme vaya avanzando, con esto me refiero a lo que la empresa tenga en su catálogo de ventas, de ingresos, gastos, etc. Desde el principio tiene que tener su apertura ya que al final será su cierre y se verán los movimientos financieros, los reportes, las balanzas de comprobación, los resultados que hubo durante el ejercicio. Un programa es tan eficaz ya que es capaz de generar las facturas de todo lo realizado en la empresa, poniendo así una declaración más precisa.